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文教経済常任委員会記録

招集年月日 令和３年６月３日（木）

招 集 場 所 日高市役所 第２委員会室

開 会 ６月３日 午前１０時００分
開閉の日時

閉 会 ６月３日 午前１０時０４分

出 席 委 員 委 員 長 鈴 木 健 夫 副委員長 加 藤 大 輔

委 員 和 田 貴 弘 委 員 佐 藤 真

〃 田 中 まどか 〃 森 崎 成 喜

〃 吉 本 新 司 〃 齋 藤 忠 芳

議 長 大 澤 博 行

欠 席 委 員 な し

説明のため 市 民 生 活 部 長 相 磯 剛 啓 産 業 振 興 課 長 樋 口 成 男

出席した者 主 幹 米 澤 和 成の 職 氏 名 （商工観光担当）

書 記 事 務 局 長 椙 山 吉 之 次 長 野 澤 勝 行

主 幹 飯 島 和 雄 主 査 金 子 砂知子

付 託 事 件 議案第２７号 日高市都市公園条例の一部を改正する条例

審 査 の 経 過

（別 紙 の と お り）
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開 会 午前１０時００分

ｏ委員長 ただいまの出席委員は全員であります。

これより文教経済常任委員会を開会いたします。

本日の日程については、本定例会で付託を受けました議案第２７号の審査であります。

この議案については、既に本会議で提案説明を受けておりますから、本委員会での説明は省略

いたしたいと思いますので、御了承願います。

議案第２７号 日高市都市公園条例の一部を改正する条例を議題といたします。

説明員の出席を求めます。

（説明員出席） （市民生活部長）

ｏ委員長 暫時休憩いたします。

休 憩 午前１０時００分

再 開 午前１０時００分

ｏ委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。

これより質疑に入ります。

佐藤委員。

ｏ佐藤委員 議案第２７号について３点質疑をいたします。

１点目、提案説明で巾着田曼珠沙華公園の維持管理費用の増額に対応するとありましたけれど

も、増額の内容についてお尋ねをいたします。

２点目、同じく提案説明で今後見込まれる施設改修費用の財源の確保とありましたけれども、

どのような改修費用が必要となるのか、お尋ねをいたします。

最後、３点目です。この入場料改定によって想定される入場者数の変化は、どのようにお考え

なのか、お尋ねをいたします。

ｏ委員長 樋口産業振興課長。

ｏ樋口産業振興課長 お答えいたします。

１点目、巾着田曼珠沙華公園の維持管理費用の増額といたしましては、巾着田内の施設や畑な

どの日常的な整理や管理、駐車場料金の徴収などを一括して業務委託しております一般社団法人

巾着田管理事務所への費用や、各施設の光熱水費、下水道ポンプの点検、清掃などが主なもので

ございますが、特に人件費に関わる部分が増加してきております。

２点目、次に改修費用でございますが、直近５年間で改修等を想定している施設といたしまし

ては、管理事務所、鹿台堰、ドレミファ橋、あいあい橋などで、総額１億４，０００万円ほどが

見込まれております。設置から３０年程度経過している施設もあり、計画的な改修や更新などが

必要となります。

次に、想定されます入場者数でございますが、前回値上げいたしました際は、前年と比較する
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と約１５％減少いたしました。しかし、今年度においては、昨年度中止したことの影響や外出自

粛による遠方への外出を控える傾向があると考えるため、約３０％ほどの減少を見込んでおりま

す。

以上です。

ｏ委員長 ほかに質疑はございませんか。

（な し）

ｏ委員長 質疑を終わります。

これをもって質疑を終結いたします。

説明員の退席を求めます。

（説明員退席）

ｏ委員長 これより討論に入ります。

議案第２７号に対し、反対の方願います。

（な し）

ｏ委員長 討論なしと認めます。

よって、討論を終結いたします。

これより議案第２７号 日高市都市公園条例の一部を改正する条例を採決いたします。

本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。

（異議なし）

ｏ委員長 御異議なしと認めます。

よって、本案は原案のとおり可決されました。

以上をもちまして、本委員会に付託されました議案の審査は全て終了いたしました。

以上で本日の委員会を散会いたします。

閉 会 午前１０時０４分

文教経済常任委員会

委 員 長 鈴 木 健 夫


